
qqqqq Interrogazione n. 413
presentata in data 14 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Clinica privat a Villa Igea – Ancona - grave situazione del  personale ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che l’attuale fase di crisi del lavoro sanitario non può essere affrontata senza rimettere

al centro la qualità del lavoro come condizione necessaria per lo sviluppo  del  welfare;
che la clinica  privata   Villa Igea sita nel Comune di Ancona, a seguito della decisione

della direziono generale ha deciso di  licenziare tre dipendenti per motivi di bilancio;
che l’Azienda si  giustifica imputando i licenziamenti a importanti e costosi investimenti

fatti per tutta la clinica ed in particolare per attivare e portare a regime l’attività di ortopedia.
che l’attività di ortopedia era stata attivata di concerto con la Regione Marche, ma a

fronte di 1,8 milioni di euro di budget speso per l’ortopedia nel 2010 la Regione ha
riconosciuto, con decreto del 28 giugno 2011, solo 300.000,00 euro;

che per il 2011 la situazione sembrerebbe la stessa e Villa Igea non ha nessuna
certezza della copertura dell’attività ortopedica;

che è urgente aprire  un tavolo di confronto in Regione sulla Sanità privata, un tavolo
dove discutere dei problemi generali e particolari che in ogni casa di cura si stanno
presentando negli ultimi tempi;

che la Regione Marche ha il dovere di agire per favorire le condizioni di lavoro e per
migliorare il servizio a cui i pazienti hanno diritto;

che la tutela della salute deve essere l’interesse primario da perseguire ma per
realizzarlo occorre tutelare gli  “addetti ai lavori” affinché possano svolgere al meglio le loro
funzioni.

INTERROGA

Il Presidente delle Giunta regionale su quali interventi ha già posto in essere o intende
avviare per consentire il ripristino delle normali condizioni di funzionamento della Sanità
privata marchigiana.


